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NOTAIO

TORNA A SENTIRE
SENZA COMPROMESSI

il massimo della tecnologia in soluzioni ricaricabili 
wireless, invisibili e pronte da indossare

via dei Bersaglieri, 50 Ponzano V.to 
www.auxilium.it - info@auxilium.it

Tel. 0422 1940679

FISSA UNA PROVA GRATUITA ANCHE A DOMICILIO
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Saluto del SINDACO

Comune
PONZANO VENETO

Affinché le cose siano fatte bene, bisogna amare il 
proprio lavoro.
Prendendo spunto da una attività recente proposta 
dalla Consulta delle Attività Produttive e sostenuta 
dall'Amministrazione comunale attraverso gli 
assessorati alle Attività Produttive voglio dire: Amo 
Ponzano.
Sono trascorsi oramai più di tre anni e seppur 
difficili, perchè segnati pesantemente da una 
emergenza sanitaria, da una crisi economica e da 
una guerra alle porte di casa, l'Amministrazione 
comunale è riuscita a realizzare una parte del suo 
programma. 
La volontà di terminare le iniziative e le proposte di 
certo non ci mancano ma è onesto affermare che 
non tutto potrà essere realizzato in questo mandato 
elettorale; demando il termine della realizzazione 
nei successivi anni. 
Al primo posto, la famiglia rimane il legame che 
unisce l'Amministrazione a tutti voi. 
Le attività sportive e culturali sono sempre state 
sostenute e con esse le associazioni che con gli 
assessorati di riferimento hanno goduto di sostegni 
economici importanti. Attraverso la Consulta 
dello Sport si è potuto rinsaldare il rapporto con 
il mondo sportivo e realizzare una nuova edizione 
della giornata dello Sport abbinandolo alla Cultura. 
Abbiamo ritenuto di rafforzare il sostegno alle 
scuole Paritarie Parrocchiali, in difficoltà sia per 
quanto riguarda le iscrizioni che per questioni 
economiche. Per contenere il costo delle rette 
quest'anno sono stati stanziati e verranno erogati 
ben 130mila euro. 
Per quanto riguarda l'Asilo Nido comunale si è 
inteso intervenire passando dai circa 70mila euro 
della precedente amministrazione ai più di 80mila 
per garantire un servizio di qualità e per contenere 
le rette.
I Centri Estivi Comunali, fin dal nostro arrivo, 
sono stati programmati per aiutare le famiglie 
nel periodo di vacanza proponendo attività 
dalla fine della scuola fino all'ultima settimana 
prima del nuovo anno scolastico e applicando 
tariffe settimanali minime (30 euro circa) grazie 
all'impegno di 10mila euro. In questi anni sono 
stati sostenuti i Grest parrocchiali, i Centri Estivi 
delle scuole dell'Infanzia paritarie e i Circoli degli 
Oratori, attraverso contributi sostanziosi che hanno 
permesso l'acquisto di materiali ed il mantenimento 
delle rette calmierate.

Antonello Baseggio 
 Sindaco del Comune di Ponzano Veneto

Amo Ponzano
Il sostegno alle famiglie passa inoltre attraverso 
numerosi progetti di nuova realizzazione come: 
i percorsi musicali per le mamme, i papà e i loro 
bebè con la "Musica fin da piccoli"; percorsi di 
formazione per le nuove mamme; percorsi di 
accompagnamento al periodo di post parto e 
allattamento e di massaggio infantile; e tanto altro.
Stiamo realizzando la nuova pista d'atletica (più di 
600mila euro); la rotonda al Baston (più di 900mila 
euro); abbiamo terminato il miglioramento sismico 
della Primaria di Merlengo e in questi giorni la 
nuova tinteggiatura (più di 800mila euro); stiamo 
realizzando i nuovi loculi presso il cimitero di 
Merlengo e la sistemazione della parte comunale 
(circa 300mila euro) avendo ereditato un Campo 
Santo al limite dell'accoglienza. Stiamo procedendo 
con la realizzazione del secondo lotto della scuola 
secondaria (6milioni di euro); realizzeremo il primo 
tratto del percorso naturalistico ciclabile Treviso-
Montello lungo le strade romane Antiga Sud e 
Antiga Nord (90mila euro); siamo in graduatoria, 
già finanziata sia dalla Provincia che dalla Regione, 
per il percorso ciclabile su via Camalò che da 
Sant'Antonio porterà alla Barrucchella, dove 
sfortunatamente abbiamo avuto anche dei morti 
per incidenti stradali (contributo 250/350mila a 
seconda del bando, costo 700mila circa); è in 
fase di progettazione il Rondò a Sant'Antonio 
e la sistemazione viaria di tutta l'area compresa 
nella futura viabilità; abbiamo concorso ai fondi 
PNRR per la scuola Primaria di Paderno e stiamo 
attendendo lo scorrimento della graduatoria. 
Termino avvisando i cittadini che hanno chiesto 
l’edificazione che il Piano degli Interventi sta 
volgendo alla fine. Strada in salita, poiché la legge 
regionale ci assegna circa 13 ettari di edificazione 
e le domande giunte hanno superato il doppio 
della capacità. Ma anche in questo stiamo 
trovando una soluzione confermando il nostro 
programma elettorale, dando priorità alla "casa 
per il figlio", privilegiando la vicinanza dei figli agli 
anziani genitori. Alle imprese e alle lottizzazioni 
verranno chiesti invece interventi perequativi di 
riqualificazione urbana come la realizzazione del 
parcheggio della scuola Primaria di Merlengo, di 
marciapiedi e piste ciclabili afferenti i lotti edificati 
e in continuità agli esistenti, e la realizzazione del 
tanto atteso skate park. 
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Il Comune di Ponzano Veneto si conferma a pieno titolo “Amico delle 
api” e anche quest’anno, in continuazione con il 2021, ha messo in 
atto una serie di iniziative di sensibilizzazione sul tema della tutela del 
patrimonio apistico  con l’edizione del progetto “Facelia 2022 per la 
tutela delle api”.
In primo luogo è stata individuata un’area 
presso il Parco Urbano, dove si è provveduto 
alla preparazione del terreno per la semina della 
Facelia e di altre piante amiche delle api. 
Qui è stata sistemata un’area con un cartello 

recante la nota: ”Giardino Amico delle Api - Questo terreno è stato  
seminato con fiori “amici delle api”. Ogni ape è un dono: solidale con 
l’uomo, ha cura della terra”. 
Nell’ambito del progetto “Facelia 2022” molto significative sono state 
le uscite al Parco Urbano degli alunni delle scuole Elementari e Medie 

di Ponzano Veneto con consegna di un vasetto di 
miele (acacia o millefiori) a ciascuno. 
Ai ragazzi delle nuove classi prime è stato distribuito un sacchettino 
contenente i semi di “Facelia” e vario materiale informativo. 
Con l’occasione, un rappresentante delle Associazioni degli apicoltori 
ha spiegato in modo appropriato quanto sia determinante la 
salvaguardia degli insetti pronubi per la produttività delle piante e 
per la conservazione dell’ambiente.
In definitiva per la salvaguardia del nostro pianeta. 

PROGETTO FACELIA 2022 per la tutela delle api

Michele Favaro 

 Vice Sindaco, Assessore alle Attività Produttive e all’Agricoltura
AGRICOLTURA

Michele Favaro 
Vice Sindaco e Assessore all'agricoltura 
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C'è tempo fino al 15 ottobre per presentare domanda per il 
contributo regionale “Fattore famiglia”, erogato con Voucher da 
200 a 600 euro a minore a seconda della riparametrazione del 
valore dell’Isee.

Il minore per cui si presenta domanda 
deve avere frequentato, dal 1 settembre 
2021, per almeno 2 mesi, servizi educativi 
0-3 anni (Asilo Nido e Centri per l’Infanzia) 
riconosciuti dalla Regione del Veneto.

Tutte le informazioni e il link per accedere 
alla domanda sul sito comunale:
www.comune.ponzanoveneto.tv.it.
Info 0422 960311.

Ponzano Veneto, comune “Amico delle 
api”, propone anche quest'anno la 
manifestazione denominata “Do dì co e ave”,  evento organizzato dall’Assessorato 
all’Agricoltura, in collaborazione con la locale Pro Loco, l’Apat e il Fai.
L'8 e il 9 ottobre 2022 torna quindi la  2^ edizione della “Fiera del Miele”, manifestazione 
interamente dedicata al miele e  ai prodotti dell'apicoltura.
E' in programma un convegno sul tema del miele e dell'importanza degli insetti 
pronubi (che impollinano i fiori).
Verranno allestiti dei laboratori creativi all'aperto per i più piccoli, un servizio ristoro 
con intrattenimento musicale e una mostra mercato dei prodotti apistici con stendisti 
provenienti anche da altri comuni. 

DO DI’ CO E AVE
La due giorni dedicata alla 
tutela delle api e del nostro 
territorio.

Michele Favaro 
Vice Sindaco e Assessore all'agricoltura 

Fattore Famiglia
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Mariapaola
Il 4 dicembre 2021 se 
n’è andata a soli 58 anni 
Mariapaola Rasera, che 
dal 1995 lavorava ai servizi 
demografici del nostro 
Comune. 
Originaria di Cornuda, viveva a Postioma 
con il marito Mario e il figlio Lorenzo.
Non le ha lasciato scampo il male che 
l’aveva aggredita nei primi mesi dell’anno, 
contro il quale ha combattuto senza 
risparmiarsi, continuando, per quanto 
possibile, a dedicarsi al proprio lavoro. 
Incolmabile il vuoto lasciato tra i famigliari e i 
colleghi, in particolare dell’ufficio Anagrafe, 
che per anni hanno visto in Mariapaola un 
valido punto di riferimento professionale e 

umano, sempre attenta alle 
esigenze dei cittadini e alle 
problematiche dei compagni 
di lavoro.  
Utenti, colleghi ed 

amministratori rimpiangono una presenza 
competente, mai sopra le righe, garbata 
e sensibile, e tuttavia capace di farsi 
rispettare, sempre disponibile anche oltre 
i propri doveri professionali. 
Il giorno in cui, con paura e speranza, mi 
ha comunicato la malattia, aveva l’aria di 
scusarsi per la prospettiva di non poter più 
dare il suo consueto contributo. 
Un ricordo, come tantissimi altri, che 
restano vivi nei nostri cuori.

Stefano Masini

Disegni e messaggi per la pace
Erano passate alcune settimane dall'invio del materiale 
giuntoci dai nostri alunni in merito al lavoro svolto in classe 
sulla Pace, su suggerimento della Caritas Diocesana e della 
nostra Collaborazione Pastorale.
Tutti i disegni e tutti i messaggi, debitamente accompagnati 
da una lettera del Sindaco, erano stati fatti poi pervenire 
alle Ambasciate d'Ucraina e della Federazione Russa in 
Italia, nonché al Parlamento e alla Commissione Europea.
L'augurio e la speranza dei nostri ragazzi non poteva che 
essere una richiesta di Pace attraverso colori, disegni, frasi 
e sentimenti, che ai primi di luglio hanno avuto una risposta: 
la lettera di ringraziamento da parte del presidente della commissione europea Ursula 
Von Der Leyen.

Il Sindaco Antonello Baseggio
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Monica Gambarotto

Assessore al Bilancio, Tributi e Politiche culturali
BILANCIO

Bilancio - Facciamo il punto
Siamo giunti ormai alla fine di settembre, 
data entro la quale verranno presentati al 
Consiglio Comunale il Bilancio Consolidato 
2021 e il Dup 2023-2025 (Documento 
Unico di Programmazione) per la loro 
approvazione.
Il Bilancio di Previsione 2022-2024, 
approvato in Consiglio Comunale in data 
30/03/2022, è stato elaborato tenendo in 
considerazione diverse variabili, tra le quali 
la più importante, quanto imprevedibile, 
ascesa del prezzo dei consumi di gas ed 
energia.
Ipotizzando infatti un notevole rincaro dei 
prezzi delle utenze, l’Amministrazione 
Comunale, già in stesura del Bilancio di 
Previsione, ha incrementato i capitoli di 
spesa per sostenere il pagamento delle 
bollette del primo semestre dell’anno. La 
copertura non è stata comunque sufficiente 
dovendo poi provvedere con due successive 
variazioni ad incrementare di altri 94.000 
euro i relativi capitoli (di cui 38.000 con 
risorse proprie e il rimanente attraverso i 
contributi statali).
Il costo del Gas nei vari stabili comunali e nei 
plessi scolastici è stato pari a euro 123.000 
nel 2021 e si prevede una proiezione che 
raggiunga circa 180.000 euro nel 2022, con 
un delta pari al 44%. Il costo dell’Energia è 
passato da euro 118.000 circa del 2021 ad 
una previsione di circa 217.000 euro per il 

Monica Gambarotto
Assessore al Bilancio, Tributi e Politiche culturali

2022, con un delta pari all’84%.
Considerando i contributi stanziati dallo 
Stato (anche se attualmente ancora non 
pervenuti) di circa 56.000 euro, il Comune, 
se non ci saranno ulteriori aiuti statali 
prima della fine dell’anno, dovrà pertanto 
sostenere con risorse proprie gli ulteriori 
incrementi.
Non è ricompreso in questa proiezione 
il rincaro derivante dall’energia 
dell’illuminazione pubblica, per la quale 
stiamo attendendo una previsione 
dell’aumento dalla ditta appaltatrice per i 
prossimi mesi dell’anno. L’Amministrazione 
Comunale nel frattempo in via sperimentale 
ha già provveduto a ridurre la luminosità in 
diverse fasce orarie e in determinate zone 
al fine di contenere l’aumento dei costi.
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AMBIENTE

Stanno passando settimane e mesi da 
quando l'Amministrazione comunale ha 
inteso affidarsi ad un legale per ricorrere 
dapprima davanti al Capo dello Stato e poi 
davanti al T.A.R. rispetto all'autorizzazione 
alla coltivazione del bacino estrattivo. Se 
da un lato la Regione Veneto ha decretato 
l'avvio del procedimento, dall'altro gli 
stessi uffici dell'Area Tutela e Sviluppo del 
Territorio stanno procedendo in questi 
giorni all'analisi degli ultimi documenti 
rilasciati dall'I.C.G. (che ha sostituito 
Biasuzzi). 
Pur con il ricorso al TAR del Veneto 
da parte del Comune, l'istruttoria da 
parte della Regione non si è fermata ed 
oggi è prossima all'espletamento e alla 
concessione finale. 
Nell'attesa del ricorso e della valutazione 
del Tribunale Amministrativo si pongono 
ora dinanzi a noi due possibilità. Attendere 
l'esito del ricorso, consapevoli che il 
soggetto cavatore non appena avrà avuto 
il permesso di scavare, procederà senza 
remore pagando al comune di Ponzano 
Veneto la sola quota fissa prevista dal 
tabellario regionale ossia 0,63 euro al mc 
che poi in parte dovranno essere "ceduti" 
ai comuni di Treviso e Paese in quanto 
soggetti confinanti. Oppure promuovere, 
attraverso un accordo 
tra le parti,  adeguate 
compensazioni per i 
danni ambientali che 
subiremo (convenzione 
da stipulare entro trenta 
giorni dalla data di 
consegna o di notifica 
del provvedimento, 
come previsto dalle 
direttive del D.G.R. 
n.2734 del 29/07/1997).
Questa Amministrazione, 
rispetto agli obblighi 
del decreto regionale, 
avrebbe deciso di 

Cava Morganella fermezza ed attesa

Antonello Baseggio

Sindaco

chiedere: il miglioramento del recupero 
naturalistico, la realizzazione di 2 piste 
ciclopedonali interconnesse, una a bordo 
lago e una a quota piano campagna, 
l'impegno ad evitare la viabilità che 
interessi i nostri centri abitati, il continuo 
e costante monitoraggio delle condizioni 
di sicurezza e stabilità delle scarpate, 
la realizzazione di ulteriori pozzi oltre a 
quelli già presenti per l'analisi delle acque 
sotterranee e in aggiunta un contributo 
aggiuntivo economico di euro 0,27 a mc 
(indicizzato istat) corrisposto mediante 
interventi infrastrutturali come opere 
di tutela ambientale o riqualificazioni 
urbanistiche da definire con successivi 
accordi. 
In questa ottica mi permetto di ringraziare 
i consiglieri del Gruppo Misto che, fatta 
propria l'esigenza di "restituire" alla 
collettività un bene, che pur privato, ci 
appartiene, hanno inteso promuovere un 
recupero ambientale chiedendo ai cavatori 
come primo intervento la predisposizione 
di spazi verdi liberi, da mettere a 
disposizione della collettività ed un'area di 
sgambamento attigua al nostro Rifugio del 
Cane, dotate entrambe di parcheggio.

Il Sindaco Antonello Baseggio
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Curiamo insieme il bene pubblico!
È ripartito il progetto nato qualche anno fa, quando 
durante l'amministrazione Granello eravamo riusciti 
a render partecipi associazioni e privati nel curare 
spazi verdi ed aiuole pubbliche.
In quel periodo da Vice Sindaco con delega ai Lavori 
Pubblici avevo avuto la collaborazione di alcune 
associazioni e di alcuni cittadini che con amore 
verso il comune avevano inteso dedicare del proprio 
tempo per la comunità. 
Si è ripartiti con lo stesso slancio e con la stessa 
passione per la propria comunità e per il proprio 
territorio.
Ringrazio chi si è proposto, chi in questi anni ha 
continuato e chi invece ha accolto il rinnovato invito 
dell'Amministrazione comunale (ed il mio personale) 
a curare i beni che appartengono a tutti e che la 
"macchina comunale" difficilmente riesce a gestire.
A tutti è andato il ringraziamento dell'intera 
comunità attraverso una targa posta nell'area che 
viene curata e naturalmente il sostegno e l'aiuto 
eventuale nel preparare un’area fertile per fiori e 
piante. Abbiamo inoltre anche chi dedica il proprio 
tempo al mantenimento decoroso di aree verdi e 
spazi aperti. 
A tutti un sentito ringraziamento!
Un grazie sincero anche alle aziende e imprese edili 
che gratuitamente hanno aiutato l'Amministrazione 
in questo Progetto realizzato in Comune... che la 
mancanza d'acqua e la crisi idrica non aiutano; ma la 
stessa è sopperita dal grande amore per la propria 
terra.

Una targa per i volontari

Il Sindaco Antonello Baseggio
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SOCIALE

La depressione è un nemico oscuro e può colpire anche i 
campioni dello sport che in alcuni casi, pensiamo al grande 
portiere Gigi Buffon o alla ginnasta americana Simone Biles, 
hanno affrontato con coraggio questa battaglia.
D'altra parte è scientificamente provato che lo sport, o 
comunque un'attività fisica anche moderata, rappresenta un 

antidoto, o una vera e propria terapia, contro la depressione.
La letteratura scientifica parla chiaro. I miglioramenti di umore, la diminuzione dell’ansia 
e la cura della depressione sono legati alla produzione di endorfine, la morfina del 
corpo, e si sa anche per certo che il cervello le rilascia proprio durante l’attività fisica.
Se ne è parlato l'8 giugno scorso nel corso della serata su “Sport e depressione” 
organizzata dal Comune di Ponzano Veneto in collaborazione con l'associazione “Il filo 
di Simo”.
Notevole l'interesse riscontrato per gli argomenti trattati dai protagonisti: Bernardo 
Bernardini atleta Triathlon, il campione olimpico Igor Cassina, lo psicologo Jacopo 
Lodde e Andrea Vidotti, bravissimo moderatore.

Sport e depressione

Maria Teresa Geromin 
Assessore alle Politiche Sociali

Maria Teresa Geromin - Assessore alle Politiche Sociali

Partita il 18 giugno, si è conclusa con successo per il 4° anno 
consecutivo la manifestazione ciclistica Road to Rome, che 
il nostro concittadino Bernardo Bernardini ha organizzato a 
capo della carovana a 2 ruote per sensibilizzare l'opinione 
pubblica sul tema della disabilità.
Alla guida di un tandem c'era Carlo Marchesi che 
accompagnava un ipovedente, Cristiano.
Partita da Cortina, la carovana ciclistica ha toccato i Comuni di Rovigo, Bologna, Barberino 
del Mugello, Camaldoli, Anguillara, Lucignano, San Galgano, Saturnia e finalmente Roma. 
In tutto un percorso di circa 1035 km., segnati da fatica, caldo ed imprevisti che solo un 
grande gruppo amante dello sport poteva superare.
Durante il percorso sono stati raccolti fondi destinati all'associazione "Il Filo di Simo", che si 
occupa di persone che vivono stati di depressione.
Complimenti a tutto lo staff per l'impresa.

Road to Rome 2022

MTG

L'incontinenza e la stomia, con i loro risvolti fisici e psicologici, sono 
condizioni di cui si parla ancora troppo poco, ma che affliggono ben il 
14,5% della popolazione, coinvolgendo tutte le fasce di età di entrambi 
i sessi.
Il modello organizzativo assistenziale dell'azienda Ulss 2 Marca Trevigiana 
è unico attualmente in Italia e rappresenta un modello di riferimento 
ministeriale per i centri medici di questo tipo.
Il dottor Giulio Aniello Santoro, responsabile del reparto di Stomia e Incontinenza 
dell'Ospedale Ca' Foncello di Treviso ne ha parlato a Ponzano Veneto al salone del Palio il 12 
maggio 2022, insieme alla Dottoressa Rita Cian coordinatrice di questo reparto, regalando 
informazioni e speranza a tutti quelli che sono affetti da questo piccolo o grande disturbo.
L'incontro è stato organizzato dall'Assessorato al Sociale del nostro Comune.

La nostra salute

MTG
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Ottimo riscontro delle "Serate della 
prevenzione e della sicurezza”. Il 26 
maggio si è tenuto il terzo appuntamento 
aperto alla cittadinanza avente per tema 
il Basic Life Support (primo soccorso) 
adulto e le manovre di disostruzione delle 
vie aeree nel bambino. Dopo una prima 
presentazione teorica tramite slide e video si 
è passati all'esercitazione pratica con quattro 
postazioni di prova con i manichini per le due 
tecniche di primo soccorso che hanno visto 
attivamente coinvolto il numeroso pubblico 
presente. Si è, inoltre, approfondito l'uso del 
defibrillatore, uno strumento oramai presente 
in molti luoghi pubblici, condiviso che il suo 
utilizzo è più semplice di quello che si può 
pensare e sottolineato che essere preparati 
nell'emergenza può davvero salvare una 
vita! Ringrazio la relatrice dottoressa Martina 
Battistioli, i tre colleghi, medici e infermieri 
dello staff del Pronto Soccorso dell'ospedale 
di Treviso, e la dottoressa Tiziana Fugolo che 
ha collaborato alla realizzazione della serata.

Come salvare una vita

A fine Novembre 2021 il Presidente del 
Circolo Ricreativo Cav. Dino Bonesso e tutto 
il direttivo, in scadenza al 31/12/2021, durante 
un incontro comunicavano che non c'era più 
la volontà di proseguire con il rinnovo delle 
cariche giunte alla scadenza, sconsolati da 
tutto ciò che negli ultimi due anni di pandemia 
era accaduto e dalla scarsa affluenza vista nei 
due tentativi di riapertura. A tutti loro va un 
grande ringraziamento per il lavoro svolto in 
questi anni al servizio della comunità.
Il Circolo si è rinnovato con l'elezione avvenuta 
il 30 Aprile 2022 con un nuovo direttivo. 
E' stato eletto Presidente Meazzi Claudio, 
Vice Presidente Travaglioni Guido, Tesoriere 
Petrelli Damiano, Segretario Zodo Ezio, 
revisori dei conti Durante Maurizio, Anglani 
Adelaide e Canzian Gabriella, a cui rivolgo i 
migliori auguri di buon lavoro e a tutti i soci un 
futuro ricco di divertimento e socializzazione.
Domenica 5 Giugno è stata la giornata della 
riapertura del Circolo Ricreativo ed è stata 
organizzata una festa per incoraggiare le 
persone che più hanno sofferto l'isolamento  
a poter usufruire di questa bellissima struttura 
per riprendere la socializzazione.
 Un ringraziamento va rivolto anche al parroco 
Don Roberto che in questa occasione ha  
gentilmente benedetto il Circolo.
In questa occasione l'Amministrazione 
Comunale ha consegnato all'ex presidente 
Piccolo Orfeo una targa di ringraziamento per 
il lavoro svolto fin dal 2007.

Circolo ricreativo anziani

MTG

MTG
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Compie 10 anni il Gruppo di Cammino di Paderno, 
nato da un’iniziativa del dipartimento di prevenzione 
del’ULSS 2 con la collaborazione dell’associazione 
“Strada Facendo” nell’ambito della promozione 
dell’attività motoria per adulti.
Si cammina due volte alla settimana alla sera, una 
volta è presente un insegnante di educazione 
fisica. La camminata è preceduta da un momento 
di riscaldamento e si conclude con un’attività di 
stretching. Il cammino aiuta a migliorare l’efficienza 
dell’apparato cardio-circolatorio e il senso di 
equilibrio. Si cammina in gruppo, ognuno con il 
proprio passo, con l’attenzione per tutti, a chi ha il 
passo più lungo e a chi cammina più lentamente.

Gruppo di cammino Paderno

Si cammina il lunedì e il giovedì dalle 19.00 alle 20.00-20.15
Punto di ritrovo: parcheggio del Palacicogna in via XXV Aprile
Per informazioni e iscrizione rivolgersi a leader: 
Vittorio 340 1229297
Maurizio 340 4705620 (orario cena)
segreteria Strada Facendo tel. 0422 1742081
(da lun. a ven. ore 9.00-11.00 e 17.00-19.00)

Camminando per le strade di Paderno e i viottoli 
sterrati tra i campi di Merlengo si possono ammirare 
scorci naturalistici, sempre diversi con il succedersi 
delle stagioni e bellissimi tramonti.
È un gruppo aperto, chiunque volesse partecipare 
può farlo in qualsiasi momento dell’anno. In questi 
10 anni molte persone sono entrate a farne parte 
e altre si sono allontanate per motivi personali. 
L’obiettivo non è solo quello di trovare benessere 
nell’attività motoria, ma anche quello di socializzare; 
infatti camminando, negli anni si sono intrecciate 
amicizie rimaste solide. Così ogni tanto si trova il 
modo di “ricompattare il gruppo” ritrovandoci, 
camminatori e non, seduti ad una tavola imbandita.

MTG

Maria Teresa Geromin
Assessore alle Politiche Sociali
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ASILO NIDO

Mostra esposizione “Tutto da noi”
Nella settimana dal 16 al 21 maggio 2022 si è 
predisposta la Mostra Espositiva, presso la Casa dei 
Mezzadri di Ponzano Veneto, "Tutto da noi" con le 
attività e lavori dei bambini e dei ragazzi dai zero ai 
tredici anni di tutte le Scuole del territorio comunale.
Le classi, in uscita didattica, hanno potuto visitare 
in anteprima il percorso espositivo e, finalmente, 
dopo le limitazioni dovute alla pandemia, sabato 
21 maggio 2022 tutta la cittadinanza ha avuto 
l'occasione di ritrovarsi per vivere insieme questo 
piacevole momento, anche molto partecipato, che 
ha visto come protagonisti: l'Asilo Nido comunale 
Maria Magro, il Centro Infanzia Ponzano Children, le 
Scuole dell'Infanzia Paritarie di Merlengo, Paderno 
e Ponzano, i quattro plessi di Scuola Primaria e la 
Scuola Secondaria dell’Istituto Comprensivo Statale 
di Ponzano Veneto. L’asilo Nido comunale Maria 
Magro, gestito dalla Coop. GD Educa ha presentato 
una documentazione fotografica su grandi pannelli. 
Le fotografie, tratte da momenti ludico-educativi 
dell’anno scolastico 2021/22 ritraggono i cinque 
pilastri della pedagogia Scuole Felici: fiducia, 
coraggio, empatia, sincerità, hygge e l’outdoor 
education.
Le famiglie, strettamente 
connesse nell’agire 
educativo, hanno 
collaborato attivamente nella 
preparazione, compilando in 
maniera personale e creativa 
delle schede di presentazione 
del proprio bambino che 
esprimessero il loro concetto 
di Felicità.

Giocattoli di 
ieri e di oggi
Durante l'anno 
e d u c a t i v o 
2021/2022 l'asilo 
nido comunale 
Maria Magro ha 
avviato il Progetto 
lntergenerazionalità 
con il tema 

"I giocattoli di ieri e di oggi", 
in collaborazione con il Gruppo 
artistico Culturale Milo Burlini 
e l'amministrazione comunale 
di Ponzano Veneto. L’attività ha 
coinvolto il gruppo dei bimbi tra i 
24 e i 36 mesi ed è stata svolta tra 
i mesi di Novembre 2021 e Marzo 
2022. I volontari dell'associazione 
sono venuti in asilo durante le 
mattine e hanno mostrato ai bambini 
quali giocattoli poter costruire con 
materiali "poveri" (stoffe, bottoni, fili 
di lana, scatole di latta ecc). Hanno, 
inoltre, cantato canzoni e raccontato 
filastrocche della tradizione. Con 
questo progetto si è voluto sviluppare 
nel bambino la consapevolezza di 
appartenere a un gruppo, con un suo 
passato e una sua storia rafforzando, 
così, uno sviluppo sereno della 
sua identità. È stata un’esperienza 
significativa non solo per i bambini 
ma anche per i nonni che hanno 
condiviso una parte del loro vissuto 
in modo semplice e giocoso.
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La Variante 
al Piano di 
Classificazione 
A c u s t i c a 
C o m u n a l e 
ed il relativo 
Regolamento 
per la 
D i s c i p l i n a 
delle Attività 
Rumorose sono volti a normare le competenze 
del nostro Comune in materia di inquinamento 
acustico. Il Piano classifica le aree del territorio 
in 6 classi acustiche (dalla classe I: parchi, scuole, 
aree di particolare interesse urbanistico, fino alla 
classe VI: aree esclusivamente industriali) e a tali 
suddivisioni corrispondono dei valori di attenzione 
e di qualità differenziati anche in base al tipo di 
attività o lavoro che si andrà a svolgere.
L'Amministrazione e i tecnici sono al lavoro nella 
redazione del Regolamento che disciplinerà le 
diverse “fonti” di rumore, come cantieri edili, 
pubblici spettacoli, fuochi d'artificio, macchine da 
giardino. Su questa tematica si può anticipare che 
“L'utilizzo di macchine da giardinaggio all’interno 
di aree pertinenziali di edifici, tale da costituire 
attività rumorosa, è consentito: dal lunedì al 
venerdì, dalle 8.30 alle 20, con interruzione dalle 13 
alle 15; il sabato, la domenica e i festivi dalle 10 alle 
20, con interruzione dalle 12 alle 15.” Le variabili da 
considerare sono molte ed il lavoro impegnativo. 
A breve ci saranno maggiori informazioni.

TERRITORIO

Ecocestini 2.0
Piano di Classificazione
Acustica comunale 

da Rosa e Gian

Via Pioppe, 1
31050 Paderno di Ponzano Veneto (TV)

Tel. 0422 969001
osteria.cucina.almercato@gmail.com

Badessof i o r e r i a

Via Roma 43  31050 Paderno di Ponzano V.to TV  Tel/Fax 0422 968536

Anche a Ponzano Veneto sono in arrivo i nuovi cestini 
pubblici. E' la conseguenza della partecipazione di 
questa Amministrazione ad un Progetto elaborato 
dal Consiglio di Bacino Priula e di Contarina, che 
vede la graduale sostituzione dei cestini esistenti 
con nuovi raccoglitori, caratterizzati da una struttura 
compatta, una bocca di conferimento ridotta ed 
una copertura in modo da rendere, il più possibile, 
difficoltoso l'inserimento di sacchetti interi e di grandi 
dimensioni, scoraggiando quindi gli abbandoni.
Sarà inoltre garantita la raccolta differenziata poiché 
ci saranno gli appositi spazi per carta, VPL e secco, 
responsabilizzandoci ed aumentando l'efficienza 
nella gestione dei rifiuti.
I nuovi cestini saranno ubicati in base alle 
caratteristiche omogenee in cui è stato suddiviso il 
nostro territorio come il Parco Urbano, aree verdi, 
piazze e centri residenziali.
La forte volontà di aderire a questa iniziativa, oltre 
a favorire le già buone pratiche nella raccolta 
dei rifiuti e nella separazione degli stessi (tanto è 
vero che il nostro Comune è stato premiato come 
uno dei migliori Comuni ricicloni), è volta ad un 
miglioramento dell'arredo e del decoro urbano 
uniformando le diverse tipologie di cestini che 
sono presenti lungo le nostre strade e nei luoghi di 
aggregazione.

Nicola Bernardi
Ass. all’Ambiente, Viabilità, Urbanistica, Patrimonio, Edilizia Privata

assessore.bernardi@comune.ponzanoveneto.tv.it

NB

Nicola Bernardi

Assessore all’Ambiente, Viabilità, Urbanistica, Patrimonio, Edilizia Privata
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SCUOLA

La scuola riparte con un nuovo Dirigente
Dal primo settembre l'incarico del Dirigente Scolastico Fiorangela 
Giampaolo Gallo è volto al termine e con grande rammarico abbiamo 
dovuto salutare una persona che ha dedicato energie e tempo per il 
nostro Istituto Comprensivo.
Abbiamo avuto modo di conoscere in questi anni la sua dedizione e il 
suo impegno.
La vediamo in foto all'inaugurazione di una delle tante attività svolte 
insieme, che hanno permesso al nostro istituto il raggiungimento di 
molti obiettivi, aggiungendo qualità al piano dell'offerta didattica, nella 
quale la stessa Amministrazione riversa importanti risorse economiche.
Costante è stato il rapporto di collaborazione e costante è sempre stata la condivisione degli obiettivi 
e sfortunatamente anche delle diverse criticità riscontrate nel periodo dell'emergenza sanitaria.
Al cordiale e sincero saluto che il Sindaco ha fatto alla Preside si sono aggiunti numerosi attestati di 
ammirazione e vicinanza per chi è riuscito a mitigare le responsabilità alle esigenze delle famiglie e 
del territorio.
Oggi si riparte con la stessa energia e gli stessi obiettivi con un nuovo Dirigente Scolastico, assegnato 
in tempi brevi (forse) anche grazie alla missiva che l'Amministrazione comunale a nome del Sindaco, 
aveva inviato immediatamente all'Ufficio Scolastico Regionale per il Veneto all'indomani della 
notizia.
Un grazie dunque al nuovo Dirigente Scolastico Marco Bizzoni che ha accettato l'incarico assegnato. 
A lui e a tutti i suoi collaboratori, al personale ausiliario, a quello docente, alle famiglie e tutti gli 
alunni l'augurio di un buon nuovo e proficuo anno scolastico.
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PALIO

Il pubblico delle grandi occasioni, la vittoria per 
la prima volta della Contrada Capitel guidata 
dal suo abile condottiero Paolo Panziera, ma 
prima di tutto il ritrovato senso di comunità della 
Nostra Ponzano attraverso il Palio dei Mezzadri, 
un evento coinvolgente, sorgente di incontro tra 
generazioni, classi sociali e culture diverse: questa 
la sintesi del 31° Palio dei Mezzadri.
Il secondo fine-settimana di settembre 2022 
verrà ricordato per gli oltre quattrocento metri 
di pubblico in doppia e tripla fila ai lati della 
strada ad applaudire le squadre delle Contrade 
mentre producevano il massimo sforzo nel Traino 
del Carro attorno all’Antico Giro della Marchesa, 
e prima stipato sulle tribune della Piazza della 
Chiesa di Paderno per assistere con entusiasmo 
ai giochi di piazza. L’immagine degli atleti che 
hanno gareggiato con grande sforzo ed impegno, 
con tantissimi altri giovani che li incitavano e li 
applaudivano, che dopo la proclamazione della 
Contrada vincitrice scherzano e festeggiano uniti 
in una varietà di colori assieme a famiglie ed amici, 
è stato un chiaro segnale di crescita comune 
sotto il profilo educativo e sociale, tutti protesi a 
liberarsi dagli incubi che la pandemia ha, chi più, 
chi meno, indotto in ognuno di noi.
Sono stati quattro giorni con un programma 
che proponeva iniziative molto diversificate ed 
apprezzate: giovedì 8 settembre il concerto del 
Gruppo Ensemble “Jardin de Musique” in onore 
del sessantesimo di sacerdozio di Don Aldo 
Danieli; venerdì 9 una serata dedicata ai giovani 
con “Il venerdì dei Mezzadri – Rock'n Palio” con 
la simpatica Lotteria del Tortellino ed il concerto 
del Gruppo Surf4boy; sabato 10 il Palio Comunale 
dei Bambini, promosso in collaborazione con 
Idea Cooperativa Sociale, vinto dalla Contrada 
del Sant’Antonio e, dopo la 
presentazione delle Squadre 
delle Contrade, il via alla gara del 
Tiro alla Fune e la Gara del Foear 
l’Ua; domenica 11 a partire dalle 
ore 9 il partecipato Mercatino dei 
Mezzadri e dalle 15 la Sfilata Storica 
delle Contrade con costumi rurali 

Dal Palio dei Mezzadri una profonda convinzione:
a Ponzano a vincere è stato il senso di comunità, non il Covid!
“Storica vittoria della Contrada Capitel,
che per la prima volta dopo 31 anni fa uscire il Palio da Paderno!”

di fine 1800 - primi 1900 con l’esibizione della 
Banda Ferdinando Sebastiani di Ponzano Veneto, 
magistralmente diretta dal Maestro Tatiana 
Marian, che dopo 1.088 giorni ha fatto risuonare in 
piazza l’inno di Mameli, per arrivare al Palio. Non 
è mancato un fuori programma con un giocatore 
del CroceCaotorta che prima che prendesse avvio 
la gara del Tesser si è inginocchiato davanti alla 
sua amata chiedendole di sposarla.
Vittoria storica della Contrada della Croce di Malta 
su scudo giallo oro, che ha rotto il predominio 
del Borgo Ruga che si era aggiudicato le ultime 

dieci edizioni. Il Capitel, 
che per un anno deterrà 
il Palio delle Mani, dipinto 
da Roberta Giacomel e 
confezionato dalle sarte 
del Gruppo Artistico 
Culturale Milo Burlini, ha 
vinto i giochi del Foear 
l’Ua (pigiatura dell’uva 
con i piedi), del Tiro alla 

Fune e della Treccia, nonché, a pari merito con il 
Borgo Ruga, il Tiro con la Fionda; il Borgo Ruga, 
fortemente ringiovanito nella sua compagine, si 
è aggiudicato la Corsa con la Bunea, la gara del 
Tesser, a pari merito con il Capitel il Tiro con la 
Fionda, e la gara simbolo il Traino del Carro, ma 
tanto non è bastato per rimanere il padrone della 
piazza. I rossoblù del lupo si sono aggiudicati 
il Premio Fair Play, deciso dai giudici, con una 
nobile motivazione: aver “prestato” un gruppo di 
atleti alla Contrada Barrucchella che sennò non 
avrebbe potuto gareggiare, un gesto di solidarietà 
fondamentale affinché tutte le Contrade fossero 
presenti in piazza per ripartire assieme dopo 
la pausa forzata determinata dalla situazione 

epidemiologica del paese.
Terza si è classificata la Contrada 
del Centro, composta da una 
banda di ragazze e ragazzi molto 
giovani ed agguerriti, quarta la 
Contrada Minelli condizionata 
dagli infortuni, quinta, dopo un 
filotto di ottavi posti, un’altra 
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banda di ragazzi fortemente motivati, il Marcà Vecio, sesto il mai domo e sempre positivo Sant’Antonio, 
settimi a pari merito la Barrucchella, soprannominata per l’occasione “Borgorughella” per quanto 
sopra ricordato, e CroceCaotorta, contrada sempre molto unita che ha dato vita ad una riuscita festa di 
Contrada prima del Palio.
Ripartire dopo tre anni di stop è stato un autentico miracolo, è stata questa una edizione del Palio frutto 
del lavoro e della collaborazione dei “molti” che vanno sentitamente ringraziati: atleti e Contrade, che 
con i tanti figuranti hanno dato vita ad una Sfilata Storica molto bella ed emotivamente partecipata, 
gli sponsor, tutti coloro che hanno acquistato i biglietti della Lotteria, il Comune di Ponzano Veneto 
per il supporto logistico-organizzativo e per l’importante contributo deliberato per la realizzazione della 
manifestazione, i giudici che molto si sono impegnati per preparare i giochi, compresa una vendemmia 
dell’ultimo minuto per la gara del Foear l’Ua, la cui competenza e professionalità ad inizio luglio abbiamo 
“dato in prestito” al Palio di Valdobbiadene.
Pur essendo questa la trentunesima edizione, per 
Ente Palio è stata purtroppo la prima senza qualcuno 
che non c’è più: il geometra Gabriele Santon, che 
ha sempre seguito il capitolo sicurezza assumendosi 
molte volte significative responsabilità personali; 
senza chi ha tracciato i contorni e riempito di contenuti 
storici il Palio, il professor Pierduilio Pizzolon; senza 
uno dei fondatori della Contrada Minelli, Loris 
Faccin; senza uno degli ideatori del Palio, che ne ha 
fatto la storia come anche di una parte di quella della 
nostra comunità, Adriano Gagno.

Ente Palio di Paderno, Merlengo e Ponzano
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SPAZIO ENEL PARTNER

CONEGLIANO 
SPRESIANO

Ti accoglie per offrirti:
consulenza gratuita sulle offerte

di LUCE E GAS di Enel Energia 
e tanti NUOVI SERVIZI. 

Conegliano
via XXIV Maggio, 44
tel. 0438 31613
e.conegliano@libero.it

orari lun/ven 
07:00-13:00 / 15:00-19:00

Spresiano
via Nazionale 5
tel. 0422 432796
e.spresiano@libero.it

orari lun/ven 
08:30-12:30 / 15:00-18:00



19VILLA CICOGNA - PERIODICO DI INFORMAZIONE DEL COMUNE DI PONZANO VENETO - SETTEMBRE 2022

bicicletta elettrica con un cassone in legno 
(cargo-bike) nel quale ripongono alcuni libri 
della Biblioteca, per mostrarli e leggerli, 
unitamente a materiali informativi sulle 
iniziative culturali, a tutte le persone, più o 
meno “curiose”, che riescono ad avvicinare. 
Molteplici sono i luoghi e le occasioni per 
diffondere i “messaggi” culturali della 
Biblioteca: giardini pubblici, parco urbano, 
mercato settimanale, centro anziani, sagre 
comunali, oltreché specifiche iniziative nelle 
sedi appropriate.
Le Staffette sono state presenti a molti 
eventi estivi: il Picnic al Parco, le sagre di 
Paderno e Merlengo, la manifestazione “In 
bici par capitei”; hanno inoltre proposto 
due bellissime letture animate ai bambini di 
Ponzano Children.
E' ancora possibile, per chi lo volesse, dare 
la propria disponibilità a diventare “Staffetta 
della Biblioteca di Ponzano Veneto”. Per 
tutte le informazioni specifiche su questo 
bel progetto è a disposizione lo staff della 
Biblioteca.
La cultura non si ferma! Vi aspettiamo!

CULTURA

“Qui si legge” è un grande progetto di 
promozione della lettura e delle Biblioteche, 
vincitore del bando “Città che legge 2021”, 
presentato dalla Biblioteca di Ponzano 
Veneto insieme ad altre dieci Biblioteche 
della Provincia di Treviso facenti parte del 
territorio del Polo BibloMarca.
Scopo del progetto è diffondere il più 
possibile nel territorio occasioni di lettura 
ad alta voce e promozione della lettura: per 
realizzarlo abbiamo potuto far conto del 
prezioso aiuto di alcune staffette, tra cui (in 
ordine alfabetico) Benjamine, Giovanna, 
Luana, Marilena e Rosanna, alle quali va il 
nostro sincero ringraziamento. Le staffette 
sono una sorta di ambasciatrici volontarie, le 
quali fanno conoscere a tutte le persone che 
vivono nel territorio, senza alcuna distinzione, 
i libri e la Biblioteca di Ponzano Veneto con 
le sue iniziative culturali. Tutte le staffette 
hanno partecipato ad incontri di formazione, 
riguardanti i compiti che sono state chiamate 
a svolgere. Ma essenziale è stata anche la loro 

particolare sensibilità 
culturale, oltreché 
fantasia creativa, 
soprattutto nella scelta 
delle letture dedicate 
ai bambini e agli 
adulti. Le staffette, per 
portare a compimento 
la “missione”, 
dispongono di una 

Progetto “Qui si legge”

Monica Gambarotto

Assessore al Bilancio, Tributi e Politiche culturali

Assessore Monica Gambarotto
& Staff della Biblioteca
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Durante le rappresentazioni teatrali per adulti, la Biblioteca ha organizzato dei laboratori per bambini, curati da 
Silvia Cagnatel e dalla fumettista Camilla Fassina, in modo da far divertire i più piccini, permettendo ai genitori 
di godersi gli spettacoli. Tutti gli eventi, ad ingresso libero e gratuito, hanno registrato una numerosissima 
partecipazione, superiore alle aspettative, e sicuramente stimolante per l’organizzazione estiva della prossima 
estate.

En plein air... Sotto le stelle
Serate di cinema, teatro e astronomia nel Giardino della Biblioteca

Assessore Monica Gambarotto & Staff della Biblioteca

Un’estate ricca di eventi quella che l’Assessorato alla Cultura, con la Biblioteca 
Comunale, ha regalato ai propri cittadini con la rassegna serale intitolata 
“En plein air...sotto le stelle”, organizzata nel giardino della Barchessa, 
comprendente una serie di proiezioni cinematografiche e di spettacoli 
teatrali, nonché una conferenza sul nostro sistema solare.

In “Welcome Venice” Toni e Pietro sono l’anima tradizionale della famiglia, 
attaccata ad un’economia e ad un sostentamento che viene dalla laguna. 
Sono pescatori, gente di barche e di reti, di acqua e di gesti che si ripetono 
sempre uguali. Alvise no. Non ama l’acqua, non ha mai imparato nemmeno a 
nuotare. Guarda ad una economia che sfrutta il territorio ad uso turistico. C’è 
un equilibrio precario tra loro che però viene sconvolto dalla morte di Toni e 
dallo scontro frontale tra due visioni contrapposte della vita, quella di Pietro 
e quella di Alvise.

Il cartone animato “Encanto”, rivolto soprattutto ai bambini, segue la storia della 
giovane Mirabel, l’unica della famiglia Madrigal senza potere magico. Ogni bambino 
e adulto della famiglia, infatti, possiede una dote speciale, dalla forza sovrumana 
a incredibili capacità di guarigione. Per questo motivo Mirabel si sente spesso 
inadeguata e diversa. Nel momento in cui la cittadina di Encanto sarà in pericolo 
Mirabel, la ragazza senza dono, rappresenterà l’unica possibilità di salvezza per la 
sua famiglia. È così che la giovane si mette in viaggio per salvare la magia, proprio 
lei, che non ha alcun potere.

Due le proiezioni cinematografiche, “Welcome Venice, ed “Encanto”.

Tre gli spettacoli teatrali proposti: “Hansel e Gretel”, dedicato ai bambini,
“Dickens in Jazz” e “Cèa Venessia” rivolti prevalentemente agli adulti.

“Hansel e Gretel” è la 
celebre fiaba dei fratelli 
Grimm, rivisitata in chiave 
contemporanea dal Gruppo 
degli Alcuni. Lo spettacolo 
ha proposto ai bambini 
il tema della paura, un 
sentimento necessario da 
affrontare ed esplorare, se 
si vuole imparare a crescere.

“Dickens in Jazz”, a cura 
di Teatro Cartapesta, con 
gli interventi musicali del 
quartetto jazz dell’Istituto 
Musicale Benvenuti di 
Conegliano, ha raccontato 
la storia di Scrooge, in una 
divertente e folgorante 
rilettura del classico di Dickens, 
“Racconto di Natale”.

“Cèa Venessia”, a cura di Stivalaccio 
Teatro, ha raccontato l’epopea in Australia 
di un gruppo di coloni provenienti dal 
Veneto e dal Friuli, che fondarono nel 1882 
il primo insediamento collettivo italiano 
del continente. Il nome con il quale la 
colonia veniva tramandata oralmente, di 
padre in figlio, è “Cèa Venessia” (Piccola 
Venezia), perché nel cuore di chi vi arrivava 
doveva ricordare casa.

Monica Gambarotto

Assessore al Bilancio, Tributi e Politiche culturali

Infine l’astronomo Filippo Frasson ha riproposto un convegno, già 
presentato in autunno nel nostro salone della Barchessa, raccontando con 
l’ausilio di diapositive, il viaggio nel sistema solare della sonda Voyager e 
aprendo affascinanti prospettive sulla conoscenza dell’Universo. Il cielo, 
particolarmente limpido, ha consentito di osservare il passaggio della 
sonda, oltre alle costellazioni presenti in quella serata nel firmamento.
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La rassegna “En Plein Air” è ormai diventata 
un appuntamento estivo tradizionale e 
consolidato, proposto dall’Assessorato alla 
Cultura attraverso la Biblioteca Comunale, 
in collaborazione con alcune associazioni 
presenti nel territorio. 
Concepito inizialmente come proposta per 
far rivivere le associazioni dopo il periodo di 
chiusura dovuto alla pandemia, concedendo 
loro la possibilità di rendere visibili le 
proprie attività e sfruttando lo spazio 
aperto del contesto naturale del giardino 
della Biblioteca (“en plein air”), ha riscosso 
nel tempo un grande successo dato dalle 
numerose adesione di bambini, adulti ed 
anziani e dall’entusiasmo di partecipazione 
delle associazioni stesse.
Anche l’edizione del 2022 ha visto la 
collaborazione di diverse associazioni, 
nell’ottica di una sinergia sempre 
più importante tra di loro e con 
l’Amministrazione Comunale. 
L’Associazione “Arteficiolinea” ha curato l’avvicinamento alle arti visive, con laboratori di 
pittura per adulti e bambini ed un laboratorio di fotografia, specificamente dedicato al 
ritratto fotografico. L’Associazione “Coro Incanto” ha proposto un laboratorio per i bambini 
dai 5 ai 12 anni per avvicinarli al canto corale.
L’Associazione “Il pezzo sovrano” ha curato l’avvicinamento al gioco della dama, con un 
corso svolto in due giornate, per giovani dagli 8 ai 20 anni.
L’Associazione Spazio.Musica.le 2.0 ha proposto un’attività musicale, rivolta a tutti, ed in 
particolare un laboratorio di percussioni utilizzando strumenti riciclati.
Il Gruppo Artistico Culturale “Milo Burlini” ha rivolto un corso di ricamo di tre lezioni sia ai 
giovani che agli anziani, dal titolo “Rametti di lavanda per il mio cassetto dei sogni”.
L’Associazione Artificio Danza ha effettuato un laboratorio di danza creativa per bambini 
dai 3 ai 5 anni, un laboratorio di ballo country per tutte le età ed un laboratorio di yoga per 
adulti.
L’Associazione “Letture spaesate” ha intrattenuto i più piccoli con letture animate dal titolo 
“Storie a merenda”.
Infine, il Teatro Cartapesta, con la collaborazione della “Compagnia Stabile del Leonardo”, 
ha concluso la rassegna curando l’avvicinamento al teatro, mostrando ciò che sta alla base 
di ogni spettacolo, mediante la realizzazione del laboratorio “Il Fantasma di Canterville – 
dietro le quinte”.
Anche questa edizione si è rivelata quindi un successo di partecipazione, evidenziando come 
si possa iniziare, in modo divertente, lo studio di molte discipline, nel contesto naturale di 
un bellissimo giardino e come si possa costruire una collaborazione importante e costruttiva 
con diverse realtà culturali e ricreative del territorio.

En plein air
Laboratori ed attività nel
Giardino della Biblioteca

Assessore Monica Gambarotto & Staff della Biblioteca



22 VILLA CICOGNA - PERIODICO DI INFORMAZIONE DEL COMUNE DI PONZANO VENETO - SETTEMBRE 2022

bellissimo libro, curato da Laura Gracis, Alessandro 
Bianchin e Luigino Righetto, “Famiglie storiche di 
Ponzano Veneto”, di cui parliamo in questo “Villa 
Cicogna”.
Per il tema del “presente” 
la scrittrice Roberta Sorgato 
(in foto) ha presentato il 6 
maggio 2022 il suo ultimo libro 
“Prigioni”, un ritratto crudo 
ma profondamente umano 
dell’Africa contemporanea e 
giovedì 19 maggio Fulvio Luna 
Romero (in foto) ha presentato 
il romanzo noir, ambientato 
nella costa veneta, “Le regole 
degli infami”.
Guardano invece al “futuro” le bravissime lettrici 
del gruppo comunale “Storie in valigia” che hanno 
intrattenuto i più piccoli, dai 5 ai 10 anni, con le 
“Storie di altri mondi”, bellissimi brevi racconti di 
fantascienza adatti ai bambini.

Dal 6 al 28 maggio si è svolta la rassegna di incontri 
con l’autore “Il Maggio dei Libri”, promossa 
dal Centro per il libro e la lettura, che fa parte 
del Ministero della Cultura, e che la Biblioteca 
Comunale abbraccia e promuove ogni anno con 
entusiasmo. La rassegna punta ad intercettare 
anche chi non è già un appassionato lettore, con 
l’obiettivo di stimolare l’abitudine alla lettura, 
oltre a sottolineare il valore sociale dei libri come 
elemento fondamentale per la crescita personale e 
culturale.
Il tema prescelto dell’edizione 2022 è stato: 
ContemporaneaMente. Leggere per comprendere: 
la lettura diventa lo strumento chiave per 
stimolare il confronto e il dialogo, per analizzare 
la realtà circostante e contemplarne le origini, per 
proiettarsi con un pensiero critico verso il futuro. 
In questa chiave diacronica, il tema si è sviluppato 
in tre diversi filoni: Leggere per comprendere il 
passato, Leggere per comprendere il presente e 
Leggere per comprendere il futuro. Per affrontare il 
tema del “passato” domenica 22 maggio, presso il 
BHR Hotel di Quinto c’è stata la presentazione del 

o�ca-lio.com

●   VENDITA DIRETTA OCCHIALI DA VISTA E SOLE DI NOSTRA 
      PRODUZIONE E DELLE MIGLIORI MARCHE

●   RIPARAZIONI MONTATURE

●   CONTROLLO COMPUTERIZZATO EFFICIENZA VISIVA

●   VALUTAZIONE E APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO

STORE FELTRE

I NOSTRI STORE:

STORE PEDEROBBA

STORE VALDOBBIADENE

STORE VENEGAZZÙ

ottica-lio.com

Il Maggio dei libri

Assessore Monica Gambarotto 
& Staff della Biblioteca

Monica Gambarotto

Assessore al Bilancio, Tributi e Politiche culturali
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luogo la tanto attesa 
presentazione del libro 
“Famiglie storiche 
di Ponzano Veneto” 
(Grafiche Antiga) di 
Laura Gracis, Alessandro 
Bianchin e Luigino Righetto. Parte di un più ampio 
progetto che ha coinvolto anche le scuole, questo 
corposo volume di più di seicento pagine, prende 
in esame, in un arco di tempo che va dal 1500 fino 
a fine ‘800, una novantina di famiglie storiche 
ancora esistenti.
L’introduzione degli autori e ancor più le 
illuminanti prefazioni di Sante Rossetto e Ivano 
Sartor sulla famiglia patriarcale, regolata da riti 
secolari, spiegano quanto sia cambiata la famiglia 
negli ultimi decenni, anche alla luce delle recenti 
emergenze sanitarie e delle recenti drammatiche 
vicende belliche.
Nel corso della presentazione sono intervenuti lo 
psichiatra dottor Giovanni Gastaldo, la direttrice 
didattica e psicologa dottoressa Cinzia Mion 
e monsignor Sandro Dalle Fratte, già direttore 
della Pastorale Famigliare della Diocesi di Treviso, 
che hanno parlato dell’evoluzione della famiglia 
dal punto di vista psicologico, pedagogico e 
religioso.
Piacevoli intermezzi musicali con Maria Archetti al 
pianoforte e Marco Piovesan al clarinetto.
Infine, sulle note delle più famose colonne sonore 
di Ennio Morricone, sono state proiettate al 
pubblico, visibilmente commosso, alcune delle 
fotografie pubblicate nel volume.

In Primavera due interessanti appuntamenti 
patrocinati dall’Amministrazione comunale 
attraverso l’Assessorato alla Cultura hanno 
caratterizzato l’attività del Gruppo Milo Burlini.
Ad aprile, alla Casa dei Mezzadri, la conferenza 
“Il Tarassaco è anche un’erba” organizzata in 
collaborazione con le Associazioni Arteficio Linea 
e Spazio Musicale 2.0.
In questa occasione il Tarassaco è stato l’anello 
di congiunzione tra ricamo e botanica, due 
campi apparentemente distanti che, in realtà 
presentano diversi aspetti in comune, primo tra 
tutti l’osservazione della Natura.

Durante l’incontro ha 
fatto bella mostra di sé 
il pannello ricamato a 
punto raso da Marilena 
Giacomel con le varie 
fasi della fioritura di 
questa umile pianta 
erbacea, diffusa 
ovunque nelle nostre 
campagne e ricca di 
preziosissime proprietà 
per il nostro organismo.
Sono intervenuti Laura 

Gracis che, proiettando alcuni lavori 
della Scuola di ricamo Filofilò, ha 

parlato della raffinata arte del punto 
raso, e l’esperto di erbe spontanee e micologo 
Ray Carraretto.
L’evento è stato accompagnato dalle piacevoli 
note degli alunni della Scuola di Musica Spazio 
Musicale 2.0 di Ponzano Veneto.
A maggio, al BHR Centro Congressi, ha avuto 

Via della Libertà, 36 - 31050 Ponzano Veneto (TV) - Tel. e Fax: 0422 442989
Cell. 340 3410675 / 340 5217998 - durante3m@gmail.com - www.duranteserramenti.it

ESPERTI NELLA
MANUTENZIONE E RESTAURO
DI SCURI, PORTE E FINESTRE,

CUCINE, ECC.

Ricamo Botanica e Storia locale
con il Gruppo Milo Burlini
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CONSIGLIO COMUNALE

Michela Santon - Presidente del Consiglio Comunale

Roberto Favaro - Capogruppo Lista
Baseggio Sindaco, Lega - Liga Veneta, Salvini

Cari cittadini, in questo ultimo anno 
abbiamo avuto delle nuove nomine.
Nel gruppo misto è stato sostituito il 
capogruppo Giovanmaria Feltrin da 
Vanna Pavanello e invece nel gruppo Lista 
Baseggio Sindaco Lega-Liga Veneta Salvini 
è stato nominato capogruppo Roberto 
Favaro.
Riscontro sempre più nel nostro territorio 
segni di inciviltà quali rifiuti gettati per 
strada e/o sui luoghi pubblici come i 
parchi, e atti di vandalismo.
Sono gesti che mostrano chiaramente 

Cari concittadini, sono oramai trascorsi 3 
anni e mezzo dall’insediamento di questa 
Amministrazione di cui mi pregio di far 
parte come capogruppo della Lega.
Il periodo che stiamo attraversando si 
palesa come particolarmente difficile per le 
famiglie, per le imprese, le associazioni ed 
anche per le istituzioni con i crescenti costi 
energetici che rischiano di compromettere 
la sicurezza economica nel nostro territorio, 
tradizionalmente operoso.
È con l’auspicio che la tendenza possa in 
tempi brevi essere corretta che vi esprimo 
la volontà e l’impegno del mio gruppo 

Il rispetto della convivenza civile 

Il nostro impegno per cittadini ed imprese

la mancanza di appartenenza ad una 
società dove, come in una famiglia, per 
convivere c'è bisogno di rispetto e senso 
civico. Confido nella collaborazione di 
tutta la cittadinanza per segnalare alle 
autorità competenti eventuali disagi 
provocati da questi comportamenti, 
auspicando maggiore attenzione da parte 
delle famiglie essendo le stesse il nucleo 
fondante la nostra società. 
Casi isolati fanno apparire la nostra società 
malata, invece nel 99% dei casi la nostra 
comunità è rispettosa del vivere comune. 

affinché anche il Comune, ente più vicino 
al cittadino, possa contribuire a
sostenere il tessuto sociale più fragile, 
aiutando chi ha più bisogno e, nel 
contempo, a sostenere anche le imprese, 
rendendo maggiormente rispondenti 
alle loro esigenze le risposte legate alle 
ipotesi di sviluppo nel rapportarsi agli 
uffici comunali, che stanno attraversando 
un periodo di avvicendamenti del 
personale che non lascia indifferente 
l’Amministrazione.
Un caro saluto.
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Mario Sanson - Consigliere Comunale Lista “Ponzano Civica”

Riccardo Tonellato – Consigliere Comunale Gruppo Misto

Sulla cava Morganella nel tempo si è detto di tutto 
e di più. Da quando si iniziò con lo scavare il primo 
metro cubo di terra molto in sordina più di 50 anni fa a 
quando un colpo di benna raggiunse e sfondò l'unica 
falda acquifera presente nella zona che scorreva 
sotterranea a 25 metri di profondità mettendo in 
allarme le prime comunità di neo-ecologisti. Da 
quegli anni in poi fu un susseguirsi di escavazioni e 
di acquisizioni di terreni confinanti, escavazioni ed 
acquisizioni fino al limite odierno dove per questioni 
tecniche e vincoli topografici oggettivi il bacino 
dell'area di coltivazione di cava si sviluppa parallelo 
essenzialmente all'interno di 4 assi stradali, due dei 
quali piuttosto importanti (Via Feltrina ad ovest e Via 
Morganella a sud), una antica via di epoca Romana 
(Via Antiga ad est) e Via Fossa, una via comunale 
di collegamento secondaria disposta a nord. Nel 
tempo, le problematiche e le criticità della cava sono 
sempre state utilizzate con precisione svizzera dai 
diversi gruppi politici per finire sistematicamente nel 
dimenticatoio un attimo dopo l'apertura delle urne. 
La vera storia della cava, con i diversi protagonisti, 
le evoluzioni normative, le diverse competenze, le 
specifiche responsabilità, i fatti più o meno oscuri 
non possono essere riassunti certo in queste 

Un progetto per la cava Morganella

Le promesse elettorali sono state mantenute?
Dopo 3 anni e 4 mesi di amministrazione rileggiamo 
assieme, spassionatamente, alcuni punti del 
Programma Elettorale della maggioranza che sta 
governando e lasciamo alla cittadinanza il compito 
di valutare se è stato realizzato quanto promesso.
Punti del programma della Lista Baseggio Sindaco - 
Liga Veneta Lega Salvini – pubblicati a maggio 2019:
• Attenzione particolare alla famiglia, alla disabilità e 
agli anziani;
• Attenzione e sostegno alle Associazioni Culturali e 
Sportive;
• Rivitalizzazione dell'attività della Consulta dello Sport;
• Coinvolgimento partecipato dei cittadini sulle scelte 
di maggior rilievo economico strutturale, anche con 
l'istituzione di commissioni extra consiliari;
• Creazione di un concorso “Studente impegnato”;
• Sostegno alle nostre Scuole e alle Paritarie Parrocchiali;
• Realizzazione di un parcheggio per la Scuola di 
Merlengo;

• Ampliamento del parcheggio della Scuola di Ponzano;
• Rinforzo della sicurezza sul territorio;
• Manutenzione periodica di tutte le aree gioco e parchi;
• Riapertura dei principali Uffici Comunali il sabato 
mattina;
• Ripristino degli sportelli in municipio dell'ATS e della 
Contarina;
• Apertura di uno sportello locale sul turismo;
• Realizzazione di un'area sosta attrezzata per camper;
• Completamento del piano delle piste ciclabili;
• Sostegno e ampliamento dello sportello Lavoro;
• Promozione del co-working; implementazione dello 
sportello “consulenza legale”;
• Tutela e salvaguardia di tutte le specie animali.
Noi di Ponzano Civica preferiamo non esprimerci…
Vi assicuriamo, però, che moltissime sono state in 
questi 40 mesi le nostre proposte, mai accettate dal 
Sindaco e dalla maggioranza.

poche righe. Quello che invece 
con questo articolo avremmo 
piacere di condividere con Voi è che dopo anni di 
perfetta immobilità ( al di là degli intenti) la nostra 
visione di possibile parziale Recupero di questo sito 
sino ad oggi totalmente precluso al pubblico e sul 
quale noi del Gruppo Misto, senza velleità politiche 
e senza interessi di parte, stiamo proponendo sia 
all'Amministrazione Comunale sia Regionale che ai 
Cavatori. Il progetto, frutto di analisi approfondite, 
si concentra sulla riqualificazione dell'unica vera 
area ritenuta sicura ed immediatamente fruibile del 
perimetro di cava ovvero una porzione di terreno a 
nord-est dell'area di coltivazione dove l'intersezione 
delle vie Antiga e Fossa definiscono un angolo di 
habitat naturalistico e di potenzialità paesaggistiche 
polifunzionali davvero interessanti. Un angolo di cava 
che potrebbe trasformarsi in un angolo di Paradiso. 
Ovviamente il percorso di fattibilità non sarà né 
semplice né rapido ma potrebbe rappresentare il 
primo punto d'incontro dei vari interessi in un campo 
dove per unicum potremmo assistere finalmente ad 
una condizione di win-win da parte di tutti gli attori. 
Un percorso che ci proponiamo di condividere con 
Voi nel proseguo del suo divenire.
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Via Camalò, 22
31050 Paderno di Ponzano (TV)
Tel. / Fax 0422.772136
info@mirkogomme.it

SNC

VENDITA GOMME

RUOTE IN LEGA 

RIPARAZIONE 

ASSISTENZA 

AGRICOLTURA

CONVERGENZA

✓

✓

✓

✓

✓

✓
seguici su

di Guizzo Mirco e Dametto Matteo

ASSOCIAZIONI

Ben tornata Festa Alpina

Enzo Dal Sie
Gruppo Alpini Ponzano Veneto

Finalmente! Ovvero il «sottolineare 
l’avverarsi di un fatto lungamente 
desiderato ed atteso».
Dopo tre anni combattuti contro un nemico 
invisibile è “finalmente” ritornata la nostra 
Festa Alpina, ideata dal Capogruppo 
Dario Donzelli, (sempre coadiuvato dai 
suoi fedeli uomini). Possiamo senza 
dubbio definire “in Festa con gli Alpini” 
come un rito che la popolazione tutta ha 
riabbracciato con tanto entusiasmo; l’iter 
festaiolo si è sviluppato tra serate dedicate 
alla buona cena e serate integrate con un 
pò di musica.
Non è mancata poi l’occasione formale, 
domenica 24 luglio, in cui l’Amministrazione 
Comunale, (che ringraziamo per il continuo 
sostegno), con il Sindaco Antonello 
Baseggio in testa, ha premiato il Gruppo 
Alpini e Protezione Civile con una targa 
Istituzionale come ringraziamento per 
il lavoro svolto nel periodo Covid ed il 
costante impegno durante l’anno...una 
bella sorpresa, grazie davvero! A margine 
di questo evento è anche stato distribuito il 
Libro Verde dell’A.N.A. dove sono riportati 
i dati di tutte le ore e giornate lavorative 
messe a disposizione delle Comunità, 
se qualcuno fosse interessato si trovano 
anche in rete.
Sottolineiamo che nel nostro Gruppo 
A.N.A. di P. C. non ci sono solo Alpini, 
ma anche amici iscritti ed un bellissimo 
gruppetto misto di giovani sempre 

molto presenti 
e disponibili. Un 
pensiero doveroso 
va alle donne che durante la festa si sono 
adoperate anche alla corvèe cucina. 
Infine a tutti gli sponsor, a quanti si sono 
adoperati per la realizzazione dell’evento, 
a tutta la popolazione convenuta nelle varie 
serate e ultimi, ma non ultimi tutti i ragazzi 
del Gruppo a cui va il ringraziamento del 
Capogruppo Dario Donzelli e di tutto il 
Consiglio. All’anno prossimo dunque e 
grazie ancora a tutti.
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SICUREZZA

Con la sostituzione e l'aggiornamento delle esistenti (14 punti o 
zone servite da più videocamere) sono terminati da poco i lavori di 
implementazione degli impianti di videosorveglianza del nostro comune.
Era il 19 luglio del 2019 quando con delibera di Giunta decidemmo di 
approvare un progetto finalizzato all'accesso di contributi della Regione 
Veneto destinati alla Sicurezza Urbana.
Con la successiva deliberazione avvenuta verso dicembre il nostro progetto 
fu accolto in graduatoria ottenendo un importante finanziamento. Il 
periodo emergenziale sicuramente non ci ha aiutato ma con costanza ed 
impegno abbiamo perseguito il raggiungimento dell'obiettivo ed oggi 
siamo quasi giunti alla consegna di un nuovo sistema di sorveglianza 
all'avanguardia.
Tutte le vie di accesso alle nostre frazioni e al nostro comune sono 
controllate dal Grande Fratello della sicurezza... ovvero dalle Forze di 
Polizia. La posa delle diverse telecamere è stata seguita pari passo dalla 
realizzazione di collegamenti in fibra ottica privata e da ponti radio di 
ultima generazione in modo da avere un buon segnale e quindi un’ottima 
visualizzazione delle immagini. I punti previsti: via Talponera (elementari), 
via Colombera (Capitello), via Cicogna, via Bellato (Calcina) , via Volpago 
Sud (Morganella), via Roma (Castagnole e Minelli), via Livello (Biasini), 
via Fontane (Gagno), rotatoria via Santandrà (Mazzini e Caotorta), 
Morganella/ Monara, Morganella Est (Roma), Piazza del Mercato, via 
Ruga (Roma), incrocio da Marchi. 
Ed infine anche due lettori targhe: uno su via Roma e uno sulla via 
Postumia.
A tutto questo naturalmente sta seguendo un aggiornamento del server 
e di tutti i programmi necessari al buon funzionanto di questo intervento 
che supera i 100 mila euro.
La promessa è stata mantenuta e con essa ci impegniamo fin d'ora a 
proseguire nuove progettazioni per porre telecamere anche nei luoghi 
più lontani e remoti attraverso nuovi bandi. Il nostro Progetto passa per 
un Comune più sicuro per la serenità di noi tutti e delle nostre famiglie, 
che mettiamo sempre al primo posto.

La sicurezza come priorità grazie a 16 nuove telecamere

Il Sindaco Antonello Baseggio
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SPORT

7^ Memorial Walter Bellotto 

Karate scuola di vita

Piccoli atleti della Categoria Pulcini anno 
2012: le migliori speranze sportive nel 
mondo del calcio in Veneto e non solo si 
sono sfidate il 21 maggio scorso presso i 
nostri impianti sportivi dedicati a "Bepi 
Pizzolon".
Erano presenti città rinomate con squadre 
altrettanto importanti come il Venezia e il 
Padova, il Lanerossi Vicenza e l'Udinese, 
il nostro Ponzano e il Montebelluna, e 
formazioni agguerrite come il  Caerano e 
il Vazzola.
Il torneo è intitolato a Walter Bellotto,  
calciatore e presidente del calcio 
ponzanese, morto di Sla 11 anni fa, ed è 
stato importante anche per la rinnovata 
voglia di giocare e di ritrovarsi finalmente 
in tanti sotto il profilo umano e sportivo.
Un grosso ringraziamento a tutto lo staff, a 
tutti i presenti e naturalmente al Ponzano 
Calcio che con il suo Presidente, il direttivo 
e i suoi immancabili "volontari lavoratori" 
hanno permesso tutto questo!

Lo sport come crescita fisica e come 
strumento per insegnare i valori 
fondamentali come il rispetto e la fiducia in 
se stessi e verso il prossimo. 
Domenica 12 giugno presso il nostro 
palazzetto l'associazione sportiva Ren Bu 
Kan ha portato tutti i suoi associati all'esame 
per il passaggio di cintura.
Un momento decisamente importante, 
un esame, una prova, un passaggio, 
una difficoltà da superare, un momento 
formativo specie nella vita dei nostri ragazzi.
Tutti gli sport, tutte le discipline, se vissute 
con costanza ed impegno, servono ad 
aiutare alla costruzione del carattere e dello 
sviluppo fisico, mentale e spirituale della 
persona. 
Con piacere, mi è stato permesso un 
intervento tra gli atleti giunti da diverse 
palestre e scuole di karate, seguite 
dall'associazione guidata dai Maestri Ofelio 
e Davide Michielan e dai diversi istruttori ed 
allenatori: tra i tanti Andrea, Marisa, Arnaldo, 
Leonardo, Valter, Paola.

Il Sindaco Antonello Baseggio
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Lo sport fa bene, non solo al fisico, ma anche allo 
spirito, per gli insegnamenti che ne ricaviamo e 
per i valori che ogni disciplina sportiva trasmette, 
soprattutto ai più giovani, per i quali rappresenta 
una vera e propria palestra di vita.
È partendo da questi presupposti che 
l'Amministrazione comunale bissa quest'anno 
presso il parco Longhin e il giardino di Villa Serena 
l'Open day Sport e Cultura, giornata dedicata 
alla diffusione dello sport, che già il 17 ottobre 
2021 (ne vediamo alcune fotografie) aveva visto 
la partecipazione delle Associazioni sportive del 
territorio e di quelle che svolgono la loro attività 
nello stesso.
Grandissima è stata la partecipazione e l'interesse 
da parte dei ragazzi ma anche delle loro famiglie, 
che hanno preso parte all'evento.

L'appuntamento si rinnova adesso nelle stesse sedi domenica 2 ottobre 2022, con l’opportunità 
di conoscere e provare gratuitamente tante diverse discipline sportive, anche poco conosciute, 
ma molto educative. 
Sotto il profilo più strettamente culturale durante l'openday Sport & Cultura, domenica 2 ottobre, 
nel pomeriggio indicativamente verso le ore 15.30, sono proposte letture animate per bambini 
all'interno della rassegna «Qui Si Legge - Sei promemoria per la lettura che verrà», progetto del 
Comune di Ponzano Veneto e di altri 10 comuni del Polo BibloMarca, vincitore del 1^ premio del 
Bando nazionale “Città che legge” 2020.
Significativo il fatto che la giornata sia organizzata congiuntamente dagli assessorati allo Sport e 
alla Cultura, come a voler sottolineare gli aspetti formativi di ogni disciplina sportiva.

 

     

Open day sport e cultura
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Si ringraziano tutte le realtà che liberamente e con sensibilità hanno voluto partecipare a questa iniziativa

Giampaolo Cenedese 
Ass. alla Sicurezza e Protezione Civile, Turismo e Commercio, Sport Fair Play, Informatizzazione

Giampaolo Cenedese 

Assessore alla Sicurezza e Protezione Civile, 
Turismo e Commercio, Sport Fair Play, Informatizzazione

Il presente notiziario è stampato su carta Patinata Opaca certificata FSC®, proveniente da foreste gestite in maniera responsabile, garantendo così benefici ambientali, sociali ed economici.
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Premiati i Blu Fioi
La squadra di Baseball dei Blu Fioi Ponzano Veneto 
è stata premiata a Venezia dall’assessore Regionale 
Cristiano Corazzari e dai padroni di casa del FC Venezia 
Calcio al concorso "Disegna a fumetti la Carta etica 
dello sport veneto", per un modello di sport sano, 
corretto ed etico.
Il progetto, giunto alla 4^ edizione, in collaborazione con 
UNPLI – Comitato Pro Loco Veneto, Ufficio Scolastico 
Regionale per il Veneto, CONI – Comitato Regionale 
Veneto e CIP-Regione Veneto, premia i migliori elaborati 
grafici aventi per oggetto la descrizione “a fumetti” di 
uno dei 14 articoli della “Carta Etica dello sport veneto”.
I Blu Fioi si sono classificati al secondo posto tra 
le società sportive, premiati con un attestato e un 
corrispettivo economico per un 
elaborato grafico sull’inclusione 
sportiva e sociale ("lo sport è uguale 
per tutti") raccontata tra le pieghe di 
una appassionante partita di baseball 
tra passato e futuro.

Giampaolo Cenedese 

Assessore alla Sicurezza e Protezione Civile, 
Turismo e Commercio, Sport Fair Play, Informatizzazione

GC
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GOTTARDO
VIVICASA.it

Lorem Ipsum

Vendera casa 
                                grazie ai  VIDEO

VIA CICOGNA 14 (Piazza Aldo Moro)
PONZANO VENETO

LUCA GOTTARDO
340 2195571


